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Araraquara, 20 de maio de 2025. 

 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 65/2025, de autoria do Vereador MICHEL KARY, informamos que, 

conforme manifestação da Secretaria Municipal de Assuntos de Segurança e Mobilidade 

Urbana, a administração municipal já vem desenvolvendo ações voltadas à 

requalificação da mobilidade e à segurança viária na região mencionada. 

Há um projeto estruturado que contempla a 

reorganização da circulação no entorno da referida via. Essa iniciativa foi planejada em 

etapas e já teve parte de sua implantação concluída. Desde a implementação parcial 

das intervenções, temos recebido relatos positivos de comerciantes locais, especialmente 

quanto à significativa redução do número de acidentes na área, fato que reforça a 

efetividade das medidas adotadas até o momento. 

A segunda fase do projeto, que dará continuidade e 

complementará as ações previstas, está em vias de ser iniciada, contemplando novas 

adequações que buscam atender com ainda mais eficiência às necessidades de 

segurança dos pedestres. 

A atual gestão reafirma seu compromisso com a 

construção de um trânsito mais seguro e humanizado, sobretudo em áreas de grande 

circulação de crianças e adolescentes, e agradece pela colaboração do Poder 
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Legislativo na identificação de pontos críticos e na proposição de soluções que 

beneficiem toda a população. 

Renovamos, assim, nossos protestos de elevada estima 

e distinta consideração. 

 

Atenciosamente, 

 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
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